
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA
Palácio Vereador Euclides Modenezi

Avenida Vaticano, 1135 – Jardim Pilar – Itapeva – São Paulo – 18406-380
Secretaria Administrativa

REQUERIMENTO Nº 788/2015 - Página 1

REQUERIMENTO Nº 788/15

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Senhor Prefeito, para que

informe o motivo do caminhão da coleta de lixo não estar passando no Bairro Mato Dentro, no

Bairro de Cima.

JUSTIFICATIVA

Considerando que este vereador vem sido procurado pelos moradores solicitando a volta da

coleta de lixo pois o caminhão de lixo não passa no bairro a dois anos o que tem causado

transtornos aos moradores.

Considerando que esta iniciativa, conforme o parlamentar, além de deixar o bairro mais limpo,

transmitirá a todos a necessidade de adotar medidas que preservem o meio ambiente, cada

vez mais se faz necessário cuidado e atenção com o meio ambiente. O desequilíbrio provocado

pela devastação de recursos naturais está colocando em risco, não só espécies animais e

vegetais, mas a sobrevivência do próprio homem no planeta. Uma das formas de revertermos

esta situação é a reciclagem de matérias e a coleta seletiva.

Dessa forma, em atenção aos constantes pedidos da população, solicitamos que se tomem as

providências cabíveis

Pelo exposto, aguardamos respostas e as possíveis providências urgentes para o assunto.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 22 de setembro de 2015.
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